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Aos 02 (dois) dias do mês de setembro ano de 2020 (dois mil e vinte), às dez horas, reuniu-se em Sessão 7 

Extraordinári a, Conselho Universitário, sob a Presidência do Magnífico Reitor Professor Antônio Claudio 8 

Lucas   da Nóbrega, on line, através da Plataforma Google Meet, tendo em vista a necessidade de 9 

distanciamento pessoal, decorrente da Pandemia do COVID-19. Esta Reunião esteve aberta a todos os 10 

Conselheiros convidados que acessaram a Plataforma indicada e foi transmitida ao vivo pela 11 

WebTv/YouTube. Primeiramente o Senhor Presidente saudou a todos e agradeceu a participação dos 12 

Conselheiros relacionados nesta Sessão Ordinária – Conselheiros participantes: Fabio Barboza Passos, 13 

Roberto de Souza Salles, José Genilson suplente de Adauto Dutra Moraes Barbosa, Alessandra Siqueira 14 

Barreto, Marcos de Oliveira Barceleiro, Angélica Carvalho di Maio, Anibal Vilcapoma, Antônio Espósito 15 

Junior, Augusto César Gonçalves e Lima, Carlos Eduardo Fellows, Daniel Arruda Nascimento, Edwin 16 

Benito Mitac Meza,  Enéas Rangel Teixeira,  Ésio de Oliveira Vieira, Vagner Camilo, Fernanda Pontes 17 

Pimentel, Jairo Paes Selles suplente de Fernando de Araújo Penna, Flávia Clemente de Souza, Francine 18 

Helfreich Coutinho dos Santos e sua suplente Miriam Fátima Reis, Francisco de Assis Palharini e seu 19 

suplente Elton Matsushima, Juarez Torres Duayer, João Evangelista Dias Monteiro, José Raphael Bokehi, 20 

José Rodrigues de Farias Filho e seu suplente Bruno Campos Pedroza, Júlio César Andrade de Abreu,  Kita 21 

Chaves Damasio Macario e seu suplente Daniel Adrian Stariolo,  Laura Antunes Maciel, Leila Gatti 22 

Sobreiro, Lenin dos Santos Pires, Luiz Tadeu Paes de Almeida, Martius Vicente Rodrigues Y Rodrigues, 23 

Afonso Aurélio de Carvalho Peres suplente de Nadja Valéria Vasconcellos de Ávila, Otílio Machado Pereira 24 

Bastos e seu suplente Ismar Araújo de Moraes, Katia Zaccur Leal suplente de Ricardo Jorgensen Cassela, 25 

Roberto Cezar Rozendo S. da Silva, Ruy Afonso de Santa Cruz Lima, Saulo Cabral Bourguignon e sua 26 

suplente Helena Carla Castro C. Almeida, Selma Rodrigues de Castilho, Sérgio José Xavier de Mendonça, 27 

Tibério Borges Vale  e sua suplente Geórgia Regina Rodrigues Gomes, Wanise Maria de Souza Cruz, Julio 28 

Carlos Figueiredo, Nadja Pattrese de Souza e Silva suplente de Luiz Tadeu Paes de Almeida, Silvia Maria 29 

Sella, Debora Omena Futuro,  Claudia March Frota Souza suplente de Esio de Oliveira Vieira, Miriam 30 

Marinho Chrizostimo, Rita de Cássia Nasser Cubel Garcia e seu suplente Renato Luiz Silveira, Elson 31 

Antônio do Nascimento, Fernando Toledo Ferraz, José Viterbo Filho, Maurício Monteiro Campbell, Ricardo 32 

Campanha Carrano, Gelta Terezinha Ramos Xavier suplente de Fernando de Araujo Penna,  Gustavo França 33 

Gomes, Nivea Maria de Silva Andrade e sua suplente Jaqueline Pereira Ventura, Cláudio Gurgel suplente de 34 

Selma Alves Dios, Victor Leonardo Figueiredo Carvalho de Araujo, Carmem Lucia Campos Guizzé, José 35 

Augusto Huguenin, Marcos Marques de Oliveira, Valter Martins suplente de Hernan Armando Mamani,  36 

Leandro Roberto Neves suplente de Sérgio Crespo Coelho da Silva Pinto, Fernando Tinoco Ferreira 37 

suplente de Aderson Bussinger Carvalho, Cresus Vinicius Depes de Gouvêa, Heitor Luiz Soares de Moura,  38 

Alessandra Primo de Moraes, David Ricardo Almeida Macedo e seu suplente Tadeu Lourenço de Araujo, 39 

Luiz Carlos de Andrade Vieira, Maria das Graças Garcia e Souza e seu suplente Wagner Peres Braga, 40 

Patrícia Santiago de Medeiros e sua suplente Cirlene Coelho de Mattos, Marcia dos Santos Carvalho e seu 41 

suplente Jeferson Peralva Machiqueira, João Carneiro de Holanda, Lucas Getirana de Lima suplente de 42 

Laura Castro Lemos, Maria Julia Eccard Lessa Pereira e seu suplente Flávio Bento, Paula Marchon e seu 43 

suplente Vinicius Suzuki Rocha, Bayron Thadeus Costa de Carvalho e Silva e seu suplente Júlio David 44 

Costa Zimermann, Isabelle Braga e sua suplente Camila Brito Moreira, Isabela Baptista Moraes Arruda de 45 

Oliveira, Caio Sepúlveda suplente de Thiago Figueiredo Figueira,  Marcos Felipe Nascimento Teixeira, 46 

Melissa Gomes Lopes suplente de Rafael da Costa Melo Franco, Nathália Fonseca da Silva Barbosa  47 

suplente de  Marx Loureiro, Ramon de Jesus Fernandes, Luca Geovanni Abraçado e sua suplente Yasmin 48 
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Melo, Rayane da Silva Mello e seu suplente João Pedro Ferreira Santana e Diana Vidal. A pauta da presente 49 

sessão dava continuidade aos itens não apreciados na Sessão Ordinária de 5 de agosto de 2020 , enviada aos 50 

Conselheiros por e-mail. As Proposições apresentadas na Sessão Ordinária do CUV em 01 de julho de 2020 51 

e na Sessão Extraordinária do CUV em 22 de julho de 2020 e encaminhadas pelos Conselheiros para o e-52 

mail da Secretaria Geral dos Conselhos Superiores – SGCS foram separadas nas câmaras especializadas em 53 

blocos de acordo com o tema/assunto correlato. Na presente ata, em vermelho indica o Item da pauta a ser 54 

apreciado/votado. Em azul indica o Bloco correspondente ao assunto da proposição e o nome do Relator.  55 

BLOCO 02 –Relator: Conselheiro Fernando Toledo Ferraz: Item 05 –Proposta 03 – Cons. Alessandra 56 

Primo – SINTUFF – Pedido Liminar suspensão IS PROGEPE 08 de 30-4-2020; Item 06 – Proposta 04 – 57 

Cons. Patrícia Santiago – Trabalho Remoto;  Item 07 – Proposta 05 – Cons. João Victor Barreto –58 

 Viabilidade das atividades remotas; Item 08 – Proposta 08  – Cons. Juliana Alves Alexandre – Ensino 59 

Remoto;  Item 09  – Proposta CUV Extra – Cons. Juliana Alves Alexandre – Apresentação da avaliação das 60 

ACEs; Item 10  – Proposta CUV Extra – Cons. Luiz Carlos – Isonomia entre os campi de Niterói e do 61 

Interior;  Item 11  – Proposta CUV Extra – Cons. Márcia + David + Jefferson + Tadeu – Trabalho Remoto 62 

+ Criação de Grupo de Trabalho – GT (discutir trabalho remoto). BLOCO 03 – Relatora: Conselheira 63 

Laura Antunes Maciel: Item 12 – Proposta 01 – Cons. Alessandra Primo – Aplicação da IN nº 28, de 64 

25/3/2020, do Ministério da Economia no Âmbito da UFF; Item 13  – Proposta 02 – Cons. Alessandra 65 

Primo – SINTUFF – Requerimento Insalubridade grau máximo HUAP; Item 14 – Proposta 09 – Cons. 66 

Alessandra Primo – Adicional de Insalubridade e Auxílio-transporte; Item 15 – Proposta 10 - Cons. Maria 67 

das Graças Garcia e Souza – Adicional de Insalubridade; Item 16 – Proposta CUV Extra – Cons. Graça 68 

Garcia – Concessão de Insalubridade + Reunião paritária (representantes dos trabalhadores/SINTUFF + 69 

CUV + Gestão HUAP/Ebserh + Reitoria). BLOCO 04 –  Relator: Conselheiro Elson Antônio do 70 

Nascimento: Item 17 – Proposta CUV Extra – Cons. Márcia + David + Jefferson + Tadeu – Doença 71 

Ocupacional. Ato contínuo, o Senhor Presidente alertou para que houvesse respeito ao tempo destinado a 72 

cada orador inscrito: 5 (cinco) minutos, com tolerância de mais 30 segundos. Em primeiro lugar fez um 73 

registro de pesar pelo falecimento do ex-diretor da Faculdade de Veterinária, professor Sérgio Carmona de 74 

São Clemente, e em seguida passou a palavra aos oradores inscritos: 1º Orador: Conselheira Alessandra 75 

Primo de Moraes – solicitou inversão da pauta para que as questões referentes aos servidores do HUAP 76 

fossem discutidas ainda nesta Sessão. 2º Orador: Conselheiro Discente Marcos Felipe Nascimento 77 

Teixeira – referiu ser este um momento de retrocesso, destacando a importância da união de todos em 78 

defesa da Universidade. Informou estar encaminhando 02 (duas) proposições em substituição aos itens 14 e 79 

15 da pauta. 3º Orador: Conselheira Maria das Graças Garcia e Souza – destacou o papel do Sindicato e 80 

seu direito de liberdade de expressão. Também solicitou inversão da pauta e manifestou a surpresa do 81 

SINTUFF quanto à Notificação recebida em alusão aos painéis de outdoor  fixados em vias públicas. 4º 82 

Orador: Conselheiro Wagner Peres Braga –  também solicitou inversão da pauta e se posicionou contra o 83 

retorno presencial das atividades dos servidores. Em seguida a palavra foi cedida ao Conselheiro Claudio 84 

Gurgel, que se solidarizando com os servidores, também solicitou inversão de pauta. 5º Orador: 85 

Conselheiro Discente Caio Barros Sepúlveda - fez alusão à situação da crise sanitária que se vive 86 

atualmente no nível municipal, estadual e nacional, pontuando que a UFF deve, primeiramente, se 87 

posicionar claramente quanto à abertura das escolas neste momento. Após, fez referência à questão do 88 

adicional de insalubridade requerida pelos servidores do HUAP, solicitando inversão da pauta desta Sessão. 89 

Falou ainda das bolsas emergenciais, expondo a necessidade de um maior debate com o Diretório Central 90 

dos Estudantes (DCE) sobre esta questão, tendo em vista o atraso ao pagamento das mesmas pela Pró-91 

Reitoria de Assuntos Estudantis (PROAES). Divulgou estar agendado para o dia 14 de setembro de 2020 92 

uma manifestação, a nível nacional, pela Assistência Estudantil,  contra o ensino remoto e precarização da 93 

educação. Questionou ainda a atuação do DCE neste momento. 6º Orador: Conselheiro Discente João 94 

Carneiro de Holanda Neto – participou que o Calendário Letivo se inicia em  14 de setembro próximo, 95 

observando a necessidade dos estudantes organizarem propostas, destacando a atuação do DCE neste 96 
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momento. Destacou os pontos de pauta da presente Sessão, participando a apresentação de substitutivos pró  97 

Assistência Estudantil,  aos itens 14 e 15.  7º Orador: Conselheiro Lenin dos Santos Pires – manifestou 98 

em sua fala o encerramento das atividades emergenciais em 31 de agosto e relatou as realizações de seu 99 

Instituto, o Instituto de Estudos Comparados em Administração Institucional de Conflitos (INEAC) neste 100 

período. Externou sua decepção com o ataque do SINTUFF ao Reitor da UFF, fazendo alusão à resposta, 101 

que lhe pareceu pertinente, ao Sindicato. 8º Orador: Conselheira  Marcia dos Santos Carvalho – também 102 

solicitou inversão da pauta e informou estar apresentando uma Proposição considerando os laudos 103 

ambientais nº 26236000/84-20 e nº 26236000/86-20, considerando  também o Ofício do Superintendente do 104 

HUAP, Professor Tarcísio Rivello, considerando também a revisão dos laudos efetuados pela médica do 105 

trabalho Drª Juliana Zanardi Simões e considerando ainda a portaria 2.309 de 28 de agosto de 2020 106 

atualizando a lista de doenças ocupacionais que considera o Covid 19 como doença ocupacional. Detalhou 107 

que nesta proposição solicitava ao CUV a autorização para uma revisão imediata desses laudos com maior 108 

detalhamento sobre a metodologia utilizada, a situação encontrada e as providências tomadas pela 109 

Coordenação de Atenção Integral à Saúde e Qualidade de Vida (CASQ) aos servidores que foram 110 

contaminados, independente ou não de terem gratificação de insalubridade em grau máximo. 9º Orador: 111 

Conselheiro Roberto de Souza Salles - informou que a Comissão da qual é participante em Brasília foi 112 

convidada pela Presidente da Frente Parlamentar, Margarida Salomão, para discutir dois assuntos: - a 113 

questão do orçamento 2021 e o Fundo Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico, que já foi 114 

aprovado no Senado e agora a Câmara vai indicar um Relator. Esclarecendo que isto significa recursos na 115 

ordem de 5,2 bilhões de reais e a proposta é não contingenciar recursos. Quanto ao Orçamento, lhe parece 116 

que não vai haver o corte propagado anteriormente. É aguardar. Em relação à solicitação do adicional de 117 

insalubridade, o Conselheiro teceu algumas considerações a respeito do risco que correm todos os servidores 118 

do HUAP. Em seguida, a palavra foi cedida ao Conselheiro Sérgio José Xavier de Mendonça que abordou 119 

que a Proposta a ser por ele apresentada, de criação de um Colegiado de Assistência Estudantil, onde 120 

pretende priorizar os mais necessitados na distribuição de recursos. Pontuou discordar que várias Pró-121 

Reitorias entrassem na composição desta instância. Ato contínuo, o Senhor Presidente passou à Ordem do 122 

Dia, consultou os participantes da reunião quanto a inversão da pauta, fazendo a troca do Bloco 3 pelo Bloco 123 

2, conforme solicitação de alguns Conselheiros.  Solicitação Acatada.  Em seguida, o Senhor Presidente 124 

esclareceu que todas as decisões tomadas por ele, sofreram limitações impostas pela justiça. Acrescentou 125 

que nem a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (EBSERH) e nem a Universidade do Estado do Rio 126 

de Janeiro (UERJ) concederam a gratificação para todos os servidores, conforme citação anterior de alguns 127 

Conselheiros, colocando-se à disposição para atender ao máximo de pessoas possíveis, dentro dos limites da 128 

lei. Acrescentou ainda que o HUAP encontra-se no percentual 3 em relação ao número de mortes em 129 

hospitais universitários do Brasil. Em seguida, a Conselheira Alessandra Primo solicitou a retirada das  130 

propostas 8 e 10 de sua autoria.  Ato contínuo, a Relatora Conselheira Laura Antunes Maciel, das 131 

Proposições contidas no Bloco 3  (BLOCO 03 – Relatora: Conselheira Laura Antunes Maciel: Item 12 – 132 

Proposta 01 – Cons. Alessandra Primo – Aplicação da IN nº 28, de 25/3/2020, do Ministério da Economia 133 

no Âmbito da UFF; Item 13  – Proposta 02 – Cons. Alessandra Primo – SINTUFF – Requerimento 134 

Insalubridade grau máximo HUAP; Item 14 – Proposta 09 – Cons. Alessandra Primo – Adicional de 135 

Insalubridade e Auxílio-transporte; Item 15 – Proposta 10 - Cons. Maria das Graças Garcia e Souza –136 

 Adicional de Insalubridade; Item 16 – Proposta CUV Extra – Cons. Graça Garcia – Concessão de 137 

Insalubridade + Reunião paritária (representantes dos trabalhadores/SINTUFF + CUV + Gestão 138 

HUAP/Ebserh + Reitoria) – foi convidada a se pronunciar e fez a leitura do seu Parecer sobre o conjunto de 139 

Proposições. Por fim, concluiu que as proposições não atendem ao previsto na legislação e normas vigentes, 140 

sendo o parecer desfavorável e, mesmo reconhecendo o mérito das proposições, sugeriu que CUV indique 141 

ao CASQ a continuidade da revisão dos laudos ambientais para atualização contínua dos critérios e regras 142 

para fundamentar novas concessões de adicional de insalubridade frente ao Covid 19. Prosseguindo, o 143 

Senhor Presidente propôs que, como o Parecer apontou não ser possível atender o pleito, a Proposição 144 
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apresentada pela Conselheira  Marcia dos Santos Carvalho no início desta Sessão, inclusive com 145 

requerimentos à CASQ poderia ser entendida como um substitutivo. A solicitação do Senhor Presidente foi 146 

negada, havendo pedido, que foi acatado, para que se pusesse em discussão a questão. Após muitas 147 

considerações e amplo e acalorado debate, foi acordado um substitutivo proposto pela  Conselheira  Marcia 148 

dos Santos Carvalho e complementado pelo Conselheiro Júlio Carlos Figueiredo, dando à CASQ um 149 

prazo de 15 (quinze) dias para rever os laudos, dos servidores que  não foram atendidos, e acompanhamento 150 

dos acometidos pela doença. O Senhor Presidente consultou os participantes da Reunião se havia alguma 151 

posição contrária a essa proposição, esclarecendo que este seria um substitutivo ao Relato da Conselheira 152 

Laura Antunes Maciel. Aprovado (INDICAÇÃO CUV nº 002/2020). Nesse interim, o Conselheiro 153 

Roberto de Souza Salles, participou ter recebido, neste momento, a informação do Consultor Legislativo da 154 

Câmara, Renato Gilioli que, de acordo com o orçamento, as Universidades vão receber um corte de 9,4%, se 155 

for aprovado em dezembro o orçamento da forma em que está. Informou, contudo, a existência de várias 156 

frentes para impedir esse corte. Neste momento o Senhor Presidente solicitou prorrogação da reunião até às 157 

14 horas. Ato contínuo, o Conselheiro Fernando Toledo Ferraz foi convidado para relatar as proposições 158 

constantes no Bloco 2. Neste instante, o Conselheiro Sérgio José Xavier de Mendonça solicitou inversão 159 

da pauta para apresentar um substitutivo ao Item 15 (proposta 10) da pauta, constante no Bloco 3.  Tal 160 

procedimento também foi adotado pelo Conselheiro Discente João Carneiro de Holanda Neto para incluir 161 

um substitutivo ao item 14 (proposta 9), informando haver, desta forma 2 substitutivos neste mesmo Bloco 162 

da pauta. O Senhor Presidente consultou a Plenária sobre esta nova inversão da pauta. Por fim, após 163 

algumas considerações, foi acordado que estas 02 proposições, substitutivas aos itens 14 e 15 do Bloco 3 da 164 

pauta, poderiam ser construídas em consenso e serem apresentadas como primeiro item de pauta na próxima 165 

Sessão do CUV, após encaminhamento às Câmaras Especializadas para serem apreciadas. Aprovado. Ato 166 

contínuo, Conselheiro  Fernando Toledo Ferraz foi, novamente convidado a fazer o Relato das 167 

Proposições contidas no Bloco 2 . Neste instante a Conselheira Alessandra Primo solicitou que fosse 168 

retirada deste Bloco a  Proposição de número 3, item 5 da pauta (Item 05 –Proposta 03 – Cons. Alessandra 169 

Primo – SINTUFF – Pedido Liminar suspensão IS PROGEPE 08 de 30-4-2020).  O referido Conselheiro 170 

proferiu a leitura de seus pareceres. Em relação à proposição de número 4 – proponente Conselheira 171 

Patrícia Santiago:  seu parecer foi contrário. Em relação à proposição número 5 – proponente 172 

Conselheiro Discente João Victor Barreto: este relator esclareceu não haver o que votar, tendo em vista 173 

que o texto não configura propriamente uma proposição, mas recomenda a leitura por todos os Conselheiros. 174 

Quanto à proposição de número 8 – proponente Conselheira Discente Juliana Alves Alexandre, 175 

subdividida em vários itens, o relator emitiu os seguintes pareceres: 1- parecer contrário - deliberação de 176 

calendário é competência do CEPEX;  2- parecer favorável  - consolidação das iniciativas de debate em 177 

uma plataforma; 3 a 7- parecer contrário por entender que já está em andamento um conjunto de pesquisas 178 

e parecer favorável para que estes estudos sejam integrados em um GT e em uma plataforma; 8- parecer 179 

contrário por considerar já contemplada; 9 – parecer contrário por também considerar a proposição já 180 

contemplada e 10-  parecer favorável à discussão de possíveis problemas com a Ouvidoria. Passando ao 181 

item 9 da pauta, Proposta CUV Extra – proponente Conselheira  Discente Juliana Alves Alexandre: 182 

parecer favorável à solicitação de avaliação das  Atividades  Acadêmicas Emergenciais (ACEs), assim 183 

como balanço das ações desenvolvidas pela UFF durante a pandemia; Item 10 da pauta, Proposta CUV 184 

Extra – proponente Conselheiro Luiz Carlos de Andrade Vieira: parecer contrário à proposta 185 

apresentada sobre trabalho remoto. Parecer favorável a que todos os trabalhos essenciais só possam ser 186 

realizados com cumprimento de todos os protocolos de segurança adotados pela UFF. Item 11 pauta, 187 

Proposta CUV Extra – proponentes: Conselheiros  Marcia dos Santos Carvalho, David Ricardo 188 

Almeida Macedo, Jefferson Peralva Machiqueira e Tadeu Lourenço de Araújo: este conjunto de 189 

servidores  apresentou uma proposição em que consta um Projeto de Resolução, composto de 3 artigos e 5 190 

incisos, que foram analisados separadamente pelo relator (PROPOSTA: Art. 1° - Enquanto não houver vacina e/ou 191 
tratamento comprovado cientificamente para a doença causada pelo SARS-COV-2, são diretrizes de funcionamento da 192 
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Universidade Federal Fluminense: I - Preservação da vida e saúde de toda a Comunidade Universitária; II - Trabalho Remoto para 193 
todos os servidores, exceto aqueles que exerçam atividade considerada essencial; III - Continuidade do projeto “Hospedagem 194 
Solidária” anunciado em 27 de abril de 2020 no site da Universidade Federal Fluminense, assim como publicidade dos critérios 195 
adotados na seleção e a lista nominal dos beneficiados com o projeto; IV - Em atendimento ao princípio da publicidade, a 196 
Universidade Federal Fluminense e a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares deverão divulgar o quantitativo de servidores e 197 
prestadores de serviço acometidos pela SARS-COV-2, assim como o quantitativo dos recuperados e daqueles que vieram a óbito 198 
em decorrência da doença até o presente momento; V - A divulgação e atualização dos dados a que se refere o Inciso IV deverão 199 
ocorrer periodicamente a cada quinze dias. § 1° - Para efeitos desta Resolução são consideradas atividades essenciais aquelas 200 
definidas em Lei ou Decreto. § 2° - As atividades consideradas essenciais cuja natureza não necessite de presença física contínua, 201 
deverão ser realizadas em modalidade mista: presencial e remota. § 3° - Sempre que possível, os servidores no grupo de risco mas 202 
que exerçam atividades essenciais, deverão ser poupados do contato físico. Art. 2° - Determinar o retorno do pagamento dos 203 
adicionais e verbas indenizatórias dos servidores em trabalho remoto, tendo como objetivo atenuar os custos adicionais arcados 204 
por esses servidores nessas condições atuais de trabalho. Parágrafo Único - Na impossibilidade de retorno do pagamento de tais 205 
adicionais e verbas indenizatórias, deverá ser realizado um estudo de viabilidade em no máximo trinta dias acerca do uso da verba 206 
de custeio ou de outras rubricas da Universidade para suprir a despesa dos servidores em função do trabalho remoto. Art. 3° - 207 
Criação de grupo de trabalho com objetivo de discutir a regulamentação do trabalho remoto durante este período. Parágrafo 208 
Único: O grupo de trabalho será paritário e terá entre seus membros representantes do Conselho Universitário e representantes dos 209 
três segmentos através de suas entidades : Aduff, Sintuff e DCE. RELATO: Art 1º. Parecer favorável para os incisos I, II, IV e V 210 
do Art. 1º  com acréscimo no caput de atendimento às determinações dos órgãos superiores da Educação e da Saúde. Quanto ao 211 
inciso IV meu parecer é que seja verificado junto à Reitoria a viabilidade dessa iniciativa, sou favorável no mérito, mas proponho 212 
uma avaliação de viabilidade junto à Reitoria e órgãos executores. Proponho uma revisão no texto para se manter o teor e 213 
aprimorar a forma. Acredito que o “acometimento” seja por COVID-19 e não pelo vírus Sars-Cov2. Art. 2º Tema do Bloco 3 214 
(Econômico). Não se aplica. Art 3º Trata-se de sugestão de modificação do atual Grupo de Trabalho da UFF sobre COVID-19. 215 
Parecer contrário à composição paritária proposta, dado que se trata de um grupo técnico, mas favorável a que haja representação 216 

das 3 categorias no GT de COVID-19 atual para que possam acompanhar as discussões e levar as demandas das categorias). Ato 217 

contínuo, o Senhor Presidente esclareceu ao plenário que as propostas foram analisadas pelas Câmaras 218 

Especializadas em blocos por terem temas afins. Acrescentou, contudo, que sua votação deveria ser efetuada 219 

de forma individualizada, item por item, e abriu espaço para a manifestação dos Conselheiros. Após amplo 220 

debate, várias considerações e, tendo em vista a multiplicidade de itens nas proposições apresentadas e o 221 

esgotamento do tempo regulamentar da reunião para votação, o Senhor Presidente participou que as 222 

proposições apresentadas nesta reunião retornariam na próxima sessão do CUV, após atualização de 223 

medidas já tomadas, para serem votadas, quando seriam ressaltados os destaques que poderiam ser 224 

apreciados isoladamente.  A íntegra desta Sessão poderá ser acessada no seguinte endereço: 225 

https://www.youtube.com/watch?v=0aOomX5MDk8&t=8266s.  Nada mais havendo a tratar, tendo vista o 226 

esgotamento do tempo destinado a esta Sessão, o Senhor Presidente, Reitor Antônio Claudio Lucas da 227 

Nóbrega, deu por encerrada a Sessão, e eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, lavrei a presente Ata, 228 

que vai por mim assinada e pelo Senhor Presidente. Niterói, 02 de setembro de 2020.  229 
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